SPENDE DER HEINZ-OTTO-STIFTUNG AN JUGEND-FEUERWEHR GLASHÜTTEN



Eine Spende von 500 Euro konnte Jugendwart Tobias Heidenreich (zweiter von links) von der Jugendfeuerwehr Glashütten, bei der Jahresversammlung der Feuerwehr in Empfang nehmen. Die Spende übergab Stiftungsvorsitzender Heinz Otto (links) von der gleichnamigen Heinz-Otto-Stiftung. Otto betonte, die Förderung des Jugendprojektes der Feuerwehr Glashütten hat für seine Stiftung einen hohen Stellenwert und wird deshalb unterstützt. Die Stiftung, so die weiteren Informationen des Stiftungsvorsitzenden, hat beschlossen im Jahr 2025 insgesamt 13 Förderzuwendungen mit einer Gesamthöhe von 9.000 Euro zu verteilen. Zudem wurde im Stiftungsvorstand eine personelle Änderung vorgenommen. Danach wurde Bürgermeister Sven Ruhl (rechts) als Nachfolger von Ellen Haas, die wegen Erkrankung das Amt nicht mehr ausführen kann, zum stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden gewählt. Links Vorsitzender und Kreisbrandinspektor Sven Kaniewski.

Text und Foto: Dieter Jenß